
                会    議    録      （１／３） 

会 議 の 名 称   令和４年度 第２回坂戸市市民参加推進会議 

開 催 日 時        
    令和４年６月３０日（木） 

    午後３時００分  開会  ・  午後３時３５分  閉会 

開  催  場  所   坂戸市勤労女性センター 新館会議室 

議長（委員長・        

会長）の氏名 
  柳澤智美会長 

出席者（委員）の 

氏名・出席者数 

久保彰子委員、越川求委員、町田早苗委員、 

相馬洋子委員、矢島秀章委員 計５名 

欠席者（委員）の 

氏名・欠席者数 
福田千代蔵委員 計１名 

事務局職員の        

職・氏名 

市民部 細田部長、柴﨑次長 

市民生活課 庄司課長、岡﨑課長補佐、 

関口係長、戸口主任、石井主事 

会  議  次  第 

１  開    会 

２  挨  拶 

３ 審議事項 

（１）令和４年度坂戸市提案型協働事業について 

 （２）答申（案）について 

（３）その他 

４  閉    会 

配  布  資  料 

・会議次第 

・資料１ 令和４年度提案型協働事業事前採点結果 

・資料２ 令和４年度提案型協働事業事前採点コメント一覧 

・資料３ 提案型協働事業審査要領 

・資料４ 答申書（案） 

                                                               

 

 

 

 



（２／３） 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 
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委員 

 

 

委員 

１ 開会 

 

２ 挨拶 

柳澤会長挨拶 

 

３ 審議事項 

（１） 令和４年度坂戸市提案型協働事業について 

 事前採点結果について、資料１、２、３のとおり説明。 

  

  全団体とも平均点は、基準点２４点を超えている。採択・不

採択事業について何かあるか。 

 

 異議なし。 

 

 令和４年度提案型協働事業の採択団体は、「おこちゃマイ

ル」、「坂戸駅ステンドグラス未来ピアノの会」、「SDGｓ坂戸ふれ

あい食堂」、「一般社団法人レク寺子屋」、「ティラピア５」、「坂

戸地区更生保護女性会」とする。 

 

（２）答申（案）について 

 答申（案）について、資料３のとおり説明。 

 

 ３（１）市民参加対象について、「成人年齢」の表記を民法に

合わせ「成年年齢」に直した方が良い。 

 

 「在勤、在学者」とあるが、市内に住民票がなくても市民参

加できるのか。 

 

 市民参加条例第２条第１号で「市内に在住し、又は在勤し、

若しくは在学する個人という。」を市民と定義としているため、

市内に住所を有していない人でも、在勤、在学者については市

民参加の対象となる。 

 

 若者は、公募委員など応募の仕方がわからない人が多いと思

われる。 

 

 学生の場合、会議の開催日時の関係で参加できない場合も多

いのでは。学生の参加を増やすためには、開催日時を含め様々

な工夫が必要になると思う。 

                                                            



（３／３） 

議        事        の        経        過 

発   言   者 議    題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 

委員 
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 ３（３）提案型協働事業について、近隣市ではどのようなテ

ーマの事業が行われているのか委員に情報の提供していただ

けるとありがたい。 

 

 団体の活動が継続及び定着することで市の活性化に繋がる

と思う。今まで市の提案型協働事業に採択された団体の現在の

状況が気になる。 

 

 前年の団体には活動状況を確認しているが、それ以前の団体

については、特に確認はしていない。今後は確認をしていきた

い。 

 

（３）その他 

 その他について、何かあるか。 

 

 先日、提案型協働事業のこども食堂に参加してきた。実際に

体験してみると取組について理解が深まる。 

 

 次回の市民参加推進会議について、提案型協働事業報告会と

同日に開催させていただく。 

 

４ 閉会 

 


